
12.01.2017

Schulinvestitionsprogramm

Aus der Antwort auf die Kleine Anfrage 1460 (vergleiche Drucksache 
6/3020) geht hervor, dass die Landesregierung im Jahr 2015 erste Be-
willigungen aus dem Schulinvestitionsprogramm vorgenommen hat.

Ich frage die Landesregierung:

1. In welcher Höhe wurden Mittel aus dem Schulinvestitionsprogramm 
seit dessen Bestehen ausgereicht (bitte nach Schularten auflisten)?

2. Welche konkreten Vorhaben wurden jeweils mit Hilfe der Mittel aus 
dem Schulinvestitionsprogramm verwirklicht (bitte einzeln auflisten)?
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